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El directivo cualificado será esencial para reflotar la sanidad pública 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En este contexto, el Palacio de Congresos Kursaal de Donostia acoge esta semana las VIII Jornadas Nacionales de la Sociedad 

Española de Directivos de la Salud (Sedisa), que se celebran con la colaboración de Osakidetza a partir del lema ‘¿Qué hacer con 

nuestro sistema de salud? Adaptar o transformar’, y que han inaugurado este jueves el viceconsejero de Salud del Gobierno Vasco, 

Guillermo Viñegra, y Jon Guajardo Remacha, gerente de la OSI Barrualde Galdakao y coordinador del foro, amén del presidente de 

Sedisa, Joaquín Estévez. 

Estévez ha hecho hincapié en el papel que para ello desempeñan los directivos de la salud, por lo que el sistema sanitario ‚debe 

contar con directivos de la salud con la necesaria cualificación profesional en gestión de centros y procesos sanitarios‛. Y es que la 

gestión sanitaria se enfrenta a importantes encrucijadas, con la eficiencia y la excelencia como referentes en el camino por seguir 

en las decisiones. ‚Este contexto obliga a todos los actores implicados a llegar a consensos, aportar soluciones y tomar medidas 

apoyadas en una gestión profesional e innovadora, en busca de la mejora de los resultados en salud‛, ha añadido. 

 

‚El sistema de salud que tenemos no es sostenible a largo plazo‛, ha hecho hincapié Guajardo, quien ha respaldado su afirmación al 

declarar que ‚tenemos un modelo económico que no es suficiente, una población cada vez más envejecida y 

nuevas innovaciones terapéuticas y de tecnología sanitaria con alto coste que se dirigen sobre todo a solucionar enfermedades 

agudas y no crónicas‛. 

Enlace a Web 

redaccionmedica.com 

GlaxoSmithKline aumenta su beneficio neto en un 409,3% en últimos 9 

meses 

 

 

 

 

 

La farmacéutica GlaxoSmithKline registró un beneficio neto acumulado de 8.776 millones de libras (12.110 millones de euros) 

durante los nueve meses anteriores al 30 de septiembre, un 409,3% más que en el mismo periodo de 2014, informó la compañía 

británica. 

En un comunicado divulgado en la Bolsa de Valores de Londres, GSK desveló también que su beneficio bruto durante ese periodo 

fue de 10.942 millones de libras (15.104 millones de euros), un aumento del 348,9 % respecto al mismo periodo en 2014, cuando 

registró 2.437 millones de libras (3.363 millones de euros). 

La farmacéutica agregó que su facturación durante ese tiempo fue de 17.637 millones de libras (24.338 millones de euros) y cifró el 

beneficio operativo en 10.576 millones de libras (10.576 millones de euros). 

El consejero delegado de la farmacéutica, Andrew Witty, se congratuló del rendimiento mostrado por GSK en el último trimestre, al 

que contribuyó una fuerte demanda de fármacos para tratar el VIH y las vacunas para prevenir la gripe. 

Witty dijo que los resultados se deben "a la continuada ejecución de la estrategia" de la empresa, y subrayó el "buen progreso 

realizado en los programas de reestructuración e integración durante el último trimestre". 

Enlace a Web 

 

http://www.redaccionmedica.com/noticia/el-directivo-cualificado-sera-esencial-para-reflotar-la-sanidad-publica-89397?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://www.pmfarma.es/noticias/21707-glaxosmithkline-aumenta-su-beneficio-neto-en-un-4093-en-ultimos-9-meses.html
http://www.pmfarma.es/noticias/21707-glaxosmithkline-aumenta-su-beneficio-neto-en-un-4093-en-ultimos-9-meses.html
http://www.redaccionmedica.com/noticia/el-directivo-cualificado-sera-esencial-para-reflotar-la-sanidad-publica-89397?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Merck anuncia una inversión en Mollet que hará crecer la plantilla un 

10% 

 

 

 

 

 
La farmacéutica Merck ha anunciado una mayor inversión en Mollet que hará aumentar la plantilla un 10% en su centro químico y 

el farmacéutico situados en esta localidad, según ha informado este martes la compañía alemana en un comunicado. 

Merck también ha asegurado que el incremento de personal beneficiará "en gran parte" a los ciudadanos de este municipio. 

Actualmente, la empresa cuenta con 473 trabajadores en la planta vallesana y desde hace aproximadamente un año se han 

incorporado 116 personas, de las cuales el 45% son originarias de Mollet. 

Estas nuevas medidas se han hecho públicas tras la reunión este lunes entre el alcalde del municipio, Josep Monràs, el gerente de 

Relaciones Institucionales de la multinacional, Santiago Almazan, y el director de la planta de Mollet, Sergi Vilar. 

Además, en la planta química se están ejecutando inversiones por valor de once millones de euros hasta principios de 2016; en la 

farmacéutica, desde 2015, la media es de más de siete millones anuales y se prevé que sea de 20 en un periodo de tres años. 

Enlace a Web 

 

El sector farmacéutico sigue cosechando subidas bursátiles 

 

 

 

 

 

 

 

 

El sector farmacéutico cerró la semana bursátil con un claro predominio de los movimientos alcistas: de los valores que integran el 

Índice Global 23 cerraron al alza frente a tan sólo 2 que lo hicieron con pérdidas. Los movimientos más significativos fueron, por el 

lado alcista la subida del 7,7 por ciento de Baxter, mientras que por el lado bajista AstraZeneca y Lilly cerraron con pérdidas 

cercanas al 3 por ciento. El Índice Global se anotó una ganancia del 1,9 por ciento, en línea con el comportamiento medio de las 

bolsas. 

 

Baxter cerró su mejor semana de los últimos meses superando los 35 dólares (31,4 euros), alejándose de los niveles mínimos en los 

que venía evolucionando. Su comportamiento en el último año ha mostrado cierta volatilidad, si bien predominando una 

tendencia bajista. Tras un periodo de subida en los meses de julio y agosto, Baxter sufrió a continuación una fuerte caída llegando a 

marcar a finales de septiembre su mínimo de al año. En las dos últimas semanas este valor ha comenzado a recuperar posiciones, si 

bien continúa mostrando pérdidas en la comparación interanual. Los analistas anticipan un comportamiento positivo en los 

próximos meses estimando un precio medio objetivo de 39,5 dólares (35,5 euros), un 10 por ciento por encima de su precio actual. 

 

Enlace a Web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.pmfarma.es/noticias/21692-merck-anuncia-una-inversion-en-mollet-que-hara-crecer-la-plantilla-un-10.html
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-23/industria-farmaceutica/el-sector-farmaceutico-sigue-cosechando-subidas-bursatiles/pagina.aspx?idart=943109
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-23/industria-farmaceutica/el-sector-farmaceutico-sigue-cosechando-subidas-bursatiles/pagina.aspx?idart=943109
http://www.pmfarma.es/noticias/21692-merck-anuncia-una-inversion-en-mollet-que-hara-crecer-la-plantilla-un-10.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Grupo Ribera Salud está de enhorabuena. Y es que, 

en el último año, la compañía que capitanea De Rosa 

ha incrementado un 33,7 por ciento sus beneficios, 

pasando de los 4,18 millones de euros que ganó en 2013 

a los 6,3 millones del ejercicio posterior. Pero esta cuenta 

de resultados no es la única que está en alza: el 

‘gigante sanitario’ valenciano facturó en ese periodo 

180 millones de euros, o lo que es lo mismo, un 4 por 

ciento más. Estas cifras le posicionan, una vez más, 

como un ‘peso pesado’ de la sanidad privada de 

España. 

SPMS realiza subasta eletronica de 

dispositivos médicos y ahorra cerca de 2,5 

millones 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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Alberto de Rosa Torner 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 
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https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5788
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
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http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/1127404/teresa-romero-hoy-asi-vive-la-superviviente-del-ebola-un-ano-despues
http://www.somosmedicina.com/2015/07/10-cambios-tecnologicos-para.html
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
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https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
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Para saber más… 

PUBLICIDAD 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.actelion.es/es/index.page
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Presidente de la 

Asociación 

Española de 

Laboratorios de 

Medicamentos 

Huérfanos 

(Aelmhu) 

 

¿Ve a la industria cada vez más 

implicada en la investigación en EE RR? 

 

Se está realizando un gran esfuerzo en 

investigación, y es una suerte que 

tengamos a tantas personas bajo el 

paraguas de la industria farmacéutica 

que están dedicando su tiempo, 

esfuerzo y conocimientos en la 

investigación y el desarrollo en un área 

donde hay muchas dificultades para 

sacar proyectos adelante. Las 

dificultades vienen por el escaso número 

de pacientes y la poca información 

sobre muchas de estas patologías. Ahora 

se tienen identificadas entre 7.000 y 8.000 

enfermedades raras y solamente 

tenemos un conocimiento mínimo del 10 

por ciento de ellas. Muchos de estos 

pacientes aún no tienen ni siquiera un 

diagnóstico. Para mí es un honor formar 

parte de ese grupo de personas que en 

la industria trabajamos para saber cada 

día más y tener mejores condiciones 

para avanzar en investigación. No 

obstante, queda casi todo por hacer en 

investigación en enfermedades raras. 

 

¿Qué recetas identifican desde Aelmhu 

para dinamizar la investigación en EE RR? 

 

Lo primero que tenemos que hacer es 

creérnoslo. La EMA lo hizo en el año 2000 

con la puesta en marcha del plan de 

medicamentos huérfanos, consiguiendo 

un aumento en el nivel de motivación 

para investigar en este área. En España, 

el Ministerio de Sanidad también ha 

mostrado una gran creencia en este 

asunto. Sin embargo, cuando vamos a 

las comunidades autónomas vemos que 

tenemos que empezar otra vez de cero. 

En este sentido, es fundamental que los 

nuevos tratamientos y los nuevos registros 

estén disponibles lo antes posible en 

todo el territorio. 

 
Entonces, deberíamos avanzar hacia un 

consenso único, ¿no? 

 

Nuestra propuesta es que, una vez que 

se logre la autorización de un fármaco 

por las autoridades europeas y 

españolas, se consiga alcanzar niveles 

de equidad en todas las comunidades. 

Hoy, a través de asociaciones de 

pacientes, como Feder, sabemos que 

hay pacientes que tienen que 

desplazarse porque en su comunidad no 

está disponible el tratamiento. No es 

justo, ni razonable. 

P. ¿Debería adoptarse una 

españolas, se consiga alcanzar niveles de 

equidad en todas las comunidades. Hoy, a 

través de asociaciones de pacientes, como 

Feder, sabemos que hay pacientes que 

tienen que desplazarse porque en su 

comunidad no está disponible el 

tratamiento. No es justo, ni razonable.  

 

¿Debería adoptarse una normativa 

específica para asegurar este acceso? 

 

Esa normativa ya existe. La Aemps puso en 

marcha los Informes de Posicionamiento 

Terapéutico (IPTS), en los que se hace una 

valoración de los nuevos tratamientos para 

poder tomar decisiones sobre la 

disponibilidad de ese fármaco. Si las 

conclusiones fuesen más vinculantes por 

parte de las comunidades autónomas sería 

un paso adelante. Nos encantaría que una 

vez que se produzca una aprobación por la 

EMA y que se acuerde precio con el 

Ministerio los productos estén disponibles en 

todas las CC AA.  

 

¿Cree que nuevas terapias, como los 

anticuerpos monoclonales, pueden ser una 

gran esperanza para las EE RR? 

 

La tecnología es una gran fuente de 

recursos; no solo con anticuerpos 

monoclonales, sino con otras sustancias 

como los derivados de proteínas. Pero 

tienen un inconveniente, y es que la poca 

duración de estas moléculas en 

condiciones normales hace que los costes 

de fabricación sean muy elevados.  

 

La creación de equipos o unidades de 

referencia es esencial en el área de EE RR, 

¿no?  

 

En España estamos trabajando en la 

creación de los centros de servicio y 

unidades de referencia, los CSUR, en los 

que se van señalando unos centros de 

referencia para una serie de patologías 

concretas. Lo que es fundamental es que 

estos se acompañen de recursos 

financieros para asegurar que los nuevos 

pacientes estén en condiciones de recibir 

los tratamientos adecuados.  

Enlace a Web 

 

 

Ha pasado y sigue pasando que, a veces, 

es mejor no llegar a un diagnóstico porque 

no se sabe hacia dónde se tiene que ir. Es 

muy duro para los profesionales sanitarios. 

 

Luis Cruz 

  
  

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-23/industria-farmaceutica/solicitamos-que-los-ipts-sean-vinculantes-en-las-cc-aa/pagina.aspx?idart=943390
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-23/industria-farmaceutica/solicitamos-que-los-ipts-sean-vinculantes-en-las-cc-aa/pagina.aspx?idart=943390


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 

Los ensayos en fases tempranas suponen casi el 50% de la investigación clínica de la industria en España 

El negocio de Roche crece un 2,2% entre enero y septiembre 

 
Las CC.AA. reclaman más transparencia y participación 

¿Ciegos por un producto oftalmológico en mal estado? 

DrugFacts: Los medicamentos con y sin prescripción médica 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

No hay uno, sino tres tipos de pacientes con 

diabetes tipo 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los enfermos con diabetes tipo 2 podrían clasificarse en tres grupos atendiendo a factores como la edad, la obesidad y la posibilidad de 

sufrir una enfermedad cardiaca o mental. 

Enlace a Web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
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https://twitter.com/Acobur?lang=es
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http://www.pmfarma.es/noticias/21671-el-negocio-de-roche-crece-un-22-entre-enero-y-septiembre.html
http://www.gacetamedica.com/noticias-medicina/2015-10-23/farmacia-hospitalaria/las-cc-aa-reclaman-mas-transparencia-y-participacion/pagina.aspx?idart=943572
http://www.elmundo.es/salud/2015/10/27/562e602622601dce388b4633.html
https://www.drugabuse.gov/es/publicaciones/drugfacts/los-medicamentos-con-y-sin-prescripcion-medica
http://endocrinologia.diariomedico.com/2015/10/29/area-cientifica/especialidades/endocrinologia/no-hay-uno-sino-tres-tipos-de-pacientes-con-diabetes-tipo-2
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://endocrinologia.diariomedico.com/2015/10/29/area-cientifica/especialidades/endocrinologia/no-hay-uno-sino-tres-tipos-de-pacientes-con-diabetes-tipo-2


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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